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La pazienza
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CHIESTA LA PERIZIA PSICHIATRICA PER 
L'ASSASSINO DI FRANCA MARASCO
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Al Quartiere Ferrovia la presenza delle forze dell'ordine è ormai 
continuativa, ma la situazione di degrado che puntualmente i 
residenti evidenziano con segnalazioni e richieste di intervento non 
sembra avere mai f ine. Il prossimo Sindaco di Foggia dovrà 
intervenire in modo determinato per ridurre i disagi di chi ha 
lavorato una vita per comprarsi una casa o creare un'attività in 
quella zona ed ora sembra essere costretto ad andar via.

QUARTIERE FERROVIA: 
UN DEGRADO SENZA FINE...



Oggi le prospettive non sono positive. La 
presenza incontrollata di cittadini 
extracomunitari che non rispettano le 
norme, soprattutto quelle igieniche e di 
condivisione degli spazi, è un problema 
serio. Negli ultimi anni sono andati via il 
70% degli operatori commerciali, tra negozi 
e pizzerie e chi ha deciso di restare deve 
fare i conti quotidianamente con scene 
come quelle riportate nelle fotografie. 
Durante la settimana le forze dell'ordine 
sono costrette ad intervenire per sedare 
animi più che vivaci di ubriachi, litigi tra 
africani di Paesi diversi, arginare fenomeni 
di spaccio e prostituzione. 

Q U A R T I E R E  F E R R O V I A :  
SITUAZIONE CRITICA
Centinaia di chiamate al pronto 
intervento, decine e decine di mail a 
Questore e Prefetto, per non parlare 
delle sollecitazioni al Comune di Foggia. 
I residente del Quartiere Ferrovia di 
Foggia sono stanchi di dover vivere in 
una situazione di degrado lasciata 
evolversi in tempi in cui si poteva creare 
un argine, dettare delle regole, creare i 
presupposti per consentire alla gente di 
continuare a vivere e lavorare in quella 
zona della Città un tempo considerata 
tra le più attive commercialmente e dove 
un appartamento aveva un valore 
superiore alla media. 

• IN PRIMO PIANO



• IN PRIMO PIANO

Il lavoro svolto serve, però, solo a mettere 
qualche toppa in un abito che è diventato 
uno straccio. Gli "Amici del Viale" 
continuano la loro guerra contro 
l'indi�erenza delle istituzioni a cui viene 
chiesto un intervento senza precedenti per 
cambiare il destino del quartiere. 
Illuminazione e videosorveglianza potranno 
avere un valore, ma non assoluto. E' 
necessario "ripulire" la zona di tutti gli 
elementi di illegalità e dare regole precise. I 
foggiani sono intenzionati a convivere con 
le tante brave persone straniere presenti 
nel quartiere, ma solo con chi rispetta e 
riconosce i diritti altrui.



Mentre gli inquirenti stanno 
verificando il coinvolgimento di 
una persona nel tentativo di fuga 
di Moslli Reduane, soprattutto la 
fase del cambio di abiti dopo 
l’assassinio di Franca Marasco 
del 28 agosto scorso, domani si 
terrà presso il Carcere di Foggia 
l’udienza di convalida per il 
43enne marocchino accusato di 
aver ucciso la tabaccaia con un 
coltello. Intanto, è possibile 
prevedere che i funerali 
dell’anziana donna possano 
svolgersi tra martedì e giovedì 
della prossima settimana 
considerando che giorno 11 
settembre sarà eseguita 
l’autopsia. E in vista dell’udienza 
davanti al GIP il legale del 
presunto assassino ha fatto 

• CRONACA

Il legale di Moslli Reduane, il 43enne marocchino 
accusato di aver ucciso Franca Marasco, chiede che 
il suo assistito venga sottoposto ad una perizia 
psichiatrica

REATO CONDIZIONATO 
DA PSICOPATOLOGIA?

richiesta di una perizia 
psichiatrica per il suo assistito. 
L’avvocato Nicola Totaro chiede 
di accertare se “l’attuazione del 
reato sia stata condizionata da 
una pregressa condizione 
psicopatologica, nonché la 
preesistenza di un’eventuale 
psicopatologia al momento di 
commissione del fatto, non solo 
prima o dopo, ma al momento 
di commissione del reato e se 
questa abbia influito sulla reale 
attuazione del reato, quindi vi 
sia nesso di causa tra 
psicopatologia e crimine". Tutto 
questo da mettere a corredo 
della frase riportata dallo stesso 
legale subito dopo l’arresto di 
Reduane: “Non voleva 
ucciderla”.



In breve

Venerdì 8 settembre una delegazione 

della Commissione parlamentare 

Antimafia sarà in missione a Foggia per 

fare il punto sullo stato della criminalità 

organizzata in questa provincia. 

I lavori avranno inizio alle ore 11:00 

presso la Prefettura di Foggia con 

l'audizione del Prefetto di Foggia 

unitamente al Questore, i comandanti

provinciali dei Carabinieri e della 

Guardia di Finanza, il Capo Centro DIA 

di Bari e il Capo Sezione DIA di Foggia. 

Seguiranno le audizioni dei 

rappresentanti delle Associazioni 

Antiracket e Antiusura del territorio e 

dell'Associazione Libera. A seguire, nella 

sessione pomeridiana, le audizioni del 

Procuratore DDA di Bari, del 

Procuratore di Foggia e della 

Commissione Straordinaria del Comune 

di Foggia.

LA COMMISSIONE 
ANTIMAFIA A FOGGIA

Presentazione di Unifg Talentspace
L'Area Orientamento e Placement, in sinergia 

con il Career Development Center ed il 

Laboratorio di Bilancio di Competenze 

dell'Università di Foggia, organizza nei giorni 

dal 26 al 29 settembre “Unifg Talentspace” 

un evento dedicato al futuro del lavoro e alla 

promozione dell'occupabilità dei giovani. 

L’iniziativa sarà presentata nel corso di una 

conferenza stampa, alla quale siamo lieti di 

invitarvi, che si terrà giovedì 7 settembre alle 

ore 11.00 presso l’Auditorium B. Di Fortunato 

di Palazzo Ateneo 



N U O V E  " R I S O R S E "  P E R  
MONTE SANT’ANGELO

La ASL Foggia ra�orza la squadra dei 
medici specialisti ambulatoriali. Da ieri, 4 
settembre, Antonio Cassano presta 
servizio nel Poliambulatorio del Presidio 
Territoriale di Assistenza (P.T.A.) di Monte 
Sant’Angelo. Specializzatosi in Ortopedia e 
Traumatologia, il dottor Cassano ha 
conseguito il Master Universitario di 2° 
livello in “Chirurgia del Piede” presso 
l’Università degli studi di Napoli Federico. 
Professionista stimato, Cassano vanta una 
importante esperienza nella chirurgia 
ortopedica traumatologica e nella 
chirurgia del piede, maturata, in 
particolare, durante gli anni di attività 
presso l’Ospedale Casa Sollievo della 
So�erenza di San Giovanni Rotondo.

                                       ATTIVITÀ
L’ambulatorio di Ortopedia del P.T.A. di Monte 
Sant’Angelo si occupa del trattamento delle 
malattie dell'apparato locomotore. Nel 
dettaglio, si e�ettuano: prime visite 
ortopediche, visite di controllo, infiltrazioni 
articolari, prescrizione di ausili ortopedici, 
visite domiciliari a pazienti non 
autosu�cienti. L’ambulatorio è ubicato al 
secondo piano ed è operativo ogni lunedì, 
dalle ore 8,30 alle ore 13,30. All’ambulatorio si 
accede attraverso prenotazione CUP, previa 
impegnativa del medico di medicina generale.
Per ricevere informazioni contattare il 
seguente recapito: 0884.565909.



Il Comune di 
Troia sempre 
più sostenibile
Alla città del rosone, sabato 
prossimo, 9 settembre, nel nuovo e 
splendido auditorium intitolato al 
grande storico Jean-Marie Martin, 
sarà conferito il riconoscimento di 
Comune Sostenibile.
La cerimonia, con la consegna della 
targa, si svolgerà nel corso 
dell’evento Troia città d’arte-città 
sostenibile. Tra passato, presente e 
futuro organizzato dalla Rete dei 
Comuni Sostenibili in collaborazione 
con l’associazione Per il meglio della 
Puglia e il patrocinio del Comune di 
Troia. L’evento, che si svilupperà nel 
corso dell’intera giornata, ospiterà 
due workshop sui temi della 
sostenibilità; una tavola rotonda 
dedicata alla costruzione di nuovi 
modelli di sviluppo delle aree urbane 
e rurali pianificati secondo il 
concetto di smart landscape. Nel 
pomeriggio workshop dedicato ai 
beni culturali. A partire dalle 17.30 in 
programma visita guidata alla 
Cattedrale, al Museo del tesoro e al 
Museo Civico. In serata percorso 
enogastronomico e musica live.

Dopo Deliceto, Lesina, Monte 
Sant’Angelo, Troia è il quarto comune 
della Capitanata ad aver aderito alla 
Rete dei Comuni Sostenibili, 
l'associazione nazionale senza scopo di 
lucro che promuove politiche per la 
sostenibilità ambientale, sociale, 
culturale ed economica, aperta 
all'adesione di tutti i comuni italiani e 
unioni di comuni.



"TRIATHLON NON SOLO MARE" ALLE 
ISOLE TREMITI IL 10 SETTEMBRE

 Beach bocce, orienteering e nuoto in 

acque libere sono gli elementi di 

“Triathlon non solo mare”, l'evento 

organizzato dalla palestra Virtus di 

Foggia nella splendida cornice delle isole 

Tremiti dall'8 al 10 settembre. 

Organizzata grazie al contributo eventi 

sportivi 2023 della Regione Puglia, la 

manifestazione si svolgerà all’insegna 

della salute e del benessere, poiché 

pone l’attenzione sui corretti stili di vita e 

sulla modifica delle abitudini non 

corrette.

“L’attività motoria e sportiva che insegna 

a conoscere, a riconoscere e ad avere 

cura del proprio corpo e della propria 

mente è sinonimo di salute - dicono 

dalla palestra Virtus - ed è un 

insegnamento del nostro mentore, il 

professor Pietro Paolo Danza, 

recentemente scomparso.

Prendersi del tempo libero e dedicarsi 

ad un’attività fisica o ad uno sport aiuta 

a potenziare l'intelligenza emotiva 

necessaria per vivere bene con sé e con 

gli altri, oltre a divenire uno strumento 

utile alla prevenzione della violenza sulle 

donne. “Triathlon non solo mare” 

rappresenta inoltre un’opportunità per 

praticare attività sportive in un ambiente 

naturale unico al mondo, quale quello 

delle Isole Tremiti. Oltre alle tre attività 

previste, sarà possibile approcciarsi allo 

snorkeling ed effettuare il ‘battesimo del 

mare' per conoscere e valorizzare il 

territorio delle Isole Tremiti. 
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T E R R I T O R I O

20
23La notte 

bianca "baby"

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Capossela e 
Biondi a 

San Severo



Accordo tra 
“Mònde” e 

le “Giornate 
degli Autori”

È stato presentato all’80a Mostra del 
Cinema di Venezia l’accordo tra “Mònde 
– Festa del Cinema sui Cammini” e le 
“Giornate degli Autori”.
Durante la conferenza stampa, svoltasi 
lunedì 4 settembre sul Lido di Venezia 
negli spazi della Casa degli Autori e 
moderata da Stefano Chiavarini, sono 
state illustrate le modalità della 
collaborazione. All’interno della 
programmazione della 6^ edizione di 
“Mònde” ci sarà la presenza della sezione 
“Giornate degli Autori EXTRA”, una 
selezione di titoli tra quelli presenti nelle 
diverse sezioni della 20a edizione delle 
Giornate degli Autori, rassegna autonoma 
della Mostra del Cinema di Venezia, 
promossa dalle associazioni dei registi e 
degli autori cinematografici italiani ANAC 
e 100autori. Inoltre, entro marzo 2024 
avrà luogo una rassegna itinerante, 
sempre in accordo con le “Giornate degli 
Autori”, a Bari, Monte Sant’Angelo e 
Lucera all’interno del progetto “Capitali 
pugliesi della Cultura“, di cui Monte 
Sant’Angelo detiene il titolo per il 2024 e 
di cui Lucera, unica città pugliese 
candidata a Capitale Italiana della Cultura 
2026, potrebbe raccogliere l’eredità come 
Capitale Regionale della Cultura 2025.

A spiegare le finalità dell’accordo è stato il 
direttore artistico di Mònde Luciano Toriello, 
che ha dichiarato: «Questo accordo ci 
permette di portare in Puglia film e autori di 
grande prestigio che, anche attraverso i 
linguaggi innovativi del cinema 
contemporaneo, stimoleranno il pubblico su 
tematiche di grande attualità, contribuendo 
così alla formazione di una platea di spettatori 
sempre più attenta e consapevole. Al sesto 
anno Mònde conferma dunque la sua 
strategia, che vede al centro il welfare 
culturale e la valorizzazione delle aree interne 
attraverso il mezzo audiovisivo». Presente alla 
conferenza anche il prefetto di Venezia 
Michele di Bari, già commissario straordinario 
sia di Monte Sant’Angelo che di Lucera. 
«Questo connubio con le “Giornate degli 
Autori” porta luce ad un territorio 
meraviglioso. Oggi a Venezia c’è un pezzo di 
Puglia che vuole creare condizioni migliori per 
due comunità che danno lustro all’intero 
territorio nazionale», ha sostenuto Michele di 
Bari sottolineando, inoltre, l’importanza di 
questi momenti culturali utili da una parte a 
formare le giovani generazioni dal punto di 
vista politico e sociale, dall’altra a fare 
squadra.



LA NOTTE BIANCA DEI BAMBINI 
CON SAN SEVERO SERE D'ESTATE
Questa sera è in programma, per il secondo anno consecutivo, la 
NOTTE BIANCA DEI BAMBINI. L’iniziativa rientra nell’ambito 
della variegata rassegna SAN SEVERO SERE D’ESTATE 2023, 
organizzata dal Comune di San Severo – Assessorato alla 
Cultura, la cui delega è seguita dall’Assessore Celeste Iacovino.
La “Notte Bianca dei Bambini”, che tanto successo ha ottenuto a 
settembre dello scorso anno con la prima edizione, viene 
riproposta per offrire ai giovanissimi della città un proprio spazio 
di sano divertimento. Sono previsti nella stessa giornata diversi 
appuntamenti ludici dedicati specificamente ai bambini che 
diventeranno i protagonisti nel cuore del centro storico cittadino 
insieme alle loro famiglie. Mercoledì 6 settembre saranno Piazza 
Municipio, Piazza della Repubblica e via Raffaele Recca ad 
ospitare il ricco programma articolato dall’Amministrazione per la 
“Notte Bianca dei bambini”, che si terrà dal tardo pomeriggio fino 
a sera inoltrata. Prevista tanta animazione, giochi, artisti di 
strada, Minnie, Topolino, Pippo e Winnie Pooh che incontreranno 
i bambini e scatteranno foto ricordo. Inoltre la degustazione di 
tante leccornie amate dai più piccoli.



Grande attesa per i concerti al "Verdi" di 
VINICIO CAPOSSELA E MARIO BIONDI

I biglietti sono in vendita, oltre che – dal 4 settembre – presso il 
botteghino del Teatro Giuseppe Verdi (dal lunedì al venerdì dalle 
ore 10,00 alle ore 12,00 e dalle ore 18,00 alle ore 20,00) anche 
online sul sito www.vivaticket.it e nei punti vendita Vivaticket.

Prosegue con un notevole riscontro la vendita dei 
tagliandi per assistere a due importanti concerti in 
programma – fuori abbonamento - nei prossimi 
mesi al Teatro Comunale Giuseppe Verdi 
nell’ambito della stagione teatrale 2023 – 2024, 
organizzata dal Comune di San Severo – 
Assessorato alla Cultura, in collaborazione con il 
teatro Pubblico Pugliese. 
“Sarà un autunno tutto da vivere in musica – 
dichiarano il Sindaco Francesco Miglio e 
l’Assessore alla Cultura Celeste Iacovino – con 
due concerti di grande spessore che 
accenderanno il Teatro Verdi. Domenica 22 
ottobre la serata con Vinicio Capossela in “Con i 
tasti che ci abbiamo - Tredici canzoni urgenti in 
teatro” e domenica 3 dicembre Mario Biondi in 
concerto. Il botteghino del Verdi dal 4 settembre è 
aperto tutti i giorni: ci sono ancora tagliandi a 
disposizione in ogni settore del Verdi”. "Con i tasti 
che ci abbiamo - Tredici canzoni urgenti a teatro” 
è lo show che presenta il nuovo album di Vinicio 
Capossela uscito lo scorso 21 aprile. Tredici nuove 
canzoni scritte tra febbraio e giugno del 2022 e 
registrate nei mesi seguenti come diretta 
conseguenza del momento storico che stiamo 
vivendo. Un disco musicalmente polimorfo e 
collettivo, che contiene molti strumenti, musicisti 
e ospiti, e che alterna diverse forme musicali, dalla 
folìa cinquecentesca al reggae and dub anni ‘90. 
Mario Biondi, invece, porterà in scena, uno show 
mai visto prima, dalle caratteristiche uniche in cui 
presenterà il suo nuovo disco in uscita questo 
autunno. 
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PROVE TECNICHE
PER IL CAMPIONATO

I primi provvedimenti dopo 
l'incendio allo Iacovone

Inserto sportivo



È inizia ieri sera la Stagione calcistica 2023/2024 dell'Asd 
Foggia Women 1987. La squadra si è riunita agli ordini 
del Mister Vincenzo Inneo per iniziare la preparazione 
atletica in vista della Coppa Italia Femminile Pugliese 

primo banco di prova del Foggia Women 1987. In bocca a 
lupo a tutte le ragazze rossonere.

ECCO LE FOGGIA WOMEN



IL FOGGIA HA BISOGNO DI TEMPO PER 
DIMOSTRARE DI ESSERE SQUADRA

Erano attese le decisioni del 
Giudice Sportivo chiamato a 
pubblicare il referto relativo alle 
gare della prima giornata di 
Lega Pro. E, come ci si 
attendeva, i riflettori si sono 
accesi sulla gara dello 
“Iacovone” di Taranto di 
domenica sera. Come si 
ricorderà al termine del derby 
tra i rossoblù di casa e il Foggia 
il settore di curva sud dello 
stadio jonico, riservato ai 
sostenitori ospiti, è stato 
interessato da un incendio 
scoppiato probabilmente dal 
lancio di fumogeni e petardi che 
sono finiti su una catasta di 
materiale gommoso depositato 
proprio sotto il settore occupato 
dai tifosi del Foggia. Il Giudice 
Sportivo condanna la gravità 
delle condotte poste in essere 
tra il 16’ e il 17’ minuto del 
secondo tempo che hanno reso 
necessaria la sospensione del 
match per circa un minuto 

atteso che il terreno di gioco era 
stato ricoperto da numerosi 
oggetti pirotecnici. Infine 
l’episodio dell’incendio su cui si 
è aperta una indagine della 
Procura tarantina e che 
potrebbe riservare ulteriori 
strascichi. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

TRA INNESTI LAST MINUTE E SQUALIFICHE



A seguito di ciò il Foggia 
disputerà la gara casalinga con 
la Virtus Francavilla, in 
programma il prossimo giovedì 
21 settembre in notturna, a 
porte chiuse. Altra tegola 
conseguente alla sconfitta nel 
derby la squalifica per un turno 
al calciatore Tounkara che non 
sarà disponibile per la gara con 
il Giugliano di lunedì sera per 
aver rivolto un gesto offensivo 
verso i tifosi tarantini a fine gara. 
Insomma non un bel inizio di 
stagione per la società 
rossonera alle prese con 
l’organizzazione e lancio della 
campagna abbonamenti prima 
dell’esordio casalingo in 
campionato. 

Intanto oggi riprende la 
preparazione di Cudini e dei 
suoi ragazzi, in vista della sfida 
al Giugliano, chiamati all’esordio 
davanti al pubblico amico per 
riscattare subito l’inizio in salita. 
Si continua a lavorare anche sul 
fronte mercato degli svincolati 
per reperire il centrale di difesa 
richiesto da Cudini. Ai nomi di 
Monaco e Terranova nelle 
ultime ore si è aggiunto quello 
di Alessandro Tuia, 33 anni, che 
in carriera ha vestito le maglie di 
Lecce, Benevento, Salernitana e 
Monza. Per lui l’esordio in A con 
la Lazio nella stagione 2008-
2009, con Delio Rossi in 
panchina, nella gara Lazio-
Juventus del 31 maggio 2009. Se 
dovesse capitare l’occasione 
propizia anche l’attacco 
potrebbe essere ulteriormente 
puntellato.
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